

Châtel-St-Denis, le 25 octobre 2010

Cher M. Tinguely,

Par ces quelques lignes, nous tenons à vous remercier pour tout le travail que vous avez fourni à la construction de notre villa à Châtel-St-Denis.

En effet, cela faisait déjà quelques temps que nous recherchions notre « maison de rêve » et grâce à vous, aujourd’hui nous l’avons. Il n’est pas facile de faire un choix parmi tous les promoteurs existants actuellement sur le marché. Nous avons eu, avant votre rencontre, beaucoup de propositions, mais il est vrai que, dès notre premier rendez-vous aux Grangettes, nous avons tout de suite compris que vous étiez la personne qu’il nous fallait.

Tout au long de la construction de notre villa, vous avez fait preuve d’un grand professionnalisme et toutes les personnes qui y ont oeuvré, n’ont pu que nous le confirmer.

Vous avez toujours été à notre écoute pour toute question ou demande de modification et tous vos conseils et suggestions nous ont permis d’éviter certains problèmes que d’autres personnes auraient pu rencontrer lors de la construction de leur maison.

Votre présence sur le chantier, nous a montré votre intérêt et votre persévérance à ce que tout se déroule comme il se doit et dans les délais. À chaque problème rencontré, vous l’avez résolu dans les meilleurs délais, sans que nous n’ayons à nous préoccuper de quoi que ce soit.

Aujourd’hui, cela fait déjà plus de 3 mois que nous avons emménagé dans notre villa et encore aujourd’hui, nous savons que nous pouvons compter sur vous en cas de souci ou en cas de question.

Nous ne pouvons que vous conseiller à toute personne désireuse d’acquérir un bien immobilier. chose que nous avons d’ailleurs déjà faite...

Encore une fois UN TOUT GRAND MERCI ...

Arlette Moreira
Francisco Moreira